

# 迎春

あけましておめでとうございませう。

本年も「広報とき」をよろしく願ひします。

新しい年を迎え、「今年も、ぜひこんなことに

挑戦してみよう」と心に誓った方も

多いことでしょう。

今年一年が、皆さんにとって

良い年となりますように。



土岐津公民館の完成予想図

2007年  
年頭所感

## 新しい「土岐の時代」を!!

土岐市長 塚本保夫



あけましておめでとうございませう。

依然として、厳しい経済情勢の中での越年でありましたが、皆さまには新しい気持ちで新年を、お迎えのことと拝察いたしております。

本市ではここ数年、国の直轄事業などで約1千億円の公共投資が実施され、安全・安心と交通の利便性が飛躍的に向上いたしました。

これもひとえに、市民各位ならびに関係各機関の温かいご理解と積極的なご協力のたまものと、深い敬意と感謝の誠をささげるものであります。

具体的には、土岐川の抜本的な治水対策としての河川改修事業や直轄砂防事業などによる安全・安心の確実な前進と、東海環状自動車道の東回りルートの開通により、利便性が大きく向上いたしました。

土岐プレミアム・アウトレットの進出により、年間4百数十万人の来客が見込まれ、どぶり会館と志野・織部の2つの道の駅は、どちらも好評で、合わせて年間百数十万人の来客でにぎわっており、濃南地域活性化の拠点でありますパーデンパークSOGIも、予想を越える年間30万人余の来客が見込まれ、うれしい悲鳴であります。

飛躍的に高まります交流人口の増加は、

新しい時代に大変重要な意味を持つものであり、団塊世代の退職による活力ある高齢社会の出現は、国内観光を新たな産業基盤とする大きな経済効果が期待でき、そこに新しい大きなビジネスチャンスが生まれま

す。これをどう活かすかにつまましては、市民の知恵と努力が必要であります。

今から約4百年前、突如として花開いた志野や織部に代表される美濃桃山陶は、わが国の陶芸史に、さんぜんと輝き、東洋ルネサンスの精華ともたたえられ、私たちが胸を張って誇れる文化遺産であり、その原点こそ、国指定史跡「元屋敷陶器窯跡」であります。

これは、世界陶芸史上でも画期的なものとして「世界文化遺産」への暫定登録を要望しております。

また、陶産地として「陶彫のある街づくり」を目指し、日本現代陶彫展とユーモア陶彫展を積極的に展開し、陶彫という新しいジャンルを確立しつつ、市内各地に優秀作品を飾ってまいりました。さらに近年、世界各地での国際陶芸展で、陶彫的作品がグランプリを受賞されるのが多いことにか

んがみ、陶彫の原点ともいえる、本市への関心が高まるよう願ってやみません。

さて、冒頭で安全・安心と交通の利便性の向上について申し上げましたが、本年は、その成果が具体的に進展し、土岐市の新しい発展のスタートの年になると存じます。

具体的には、優良大企業の進出が決定するものと確信いたしますとともに、若い世代に魅力のある地域づくりのため、複数の

スクリーンを擁するシネコン、ゲームセンターや温浴施設からなるアミューズメントセンターの進出も大いに期待できるものと存じます。

最後に、21世紀中に無くなるもの!!それは石油であり、石油頼りの近代的な生活は、このままではいずれ破たんするでありましよう。

私は、その救世主は、クリーンな核融合

発電であろうと存じます。

本市に立地しております自然科学研究機構・核融合科学研究所は、現在、世界最高水準の研究成果を誇っております。今後ますます世界の注目を集められると存じます。

年頭に当たり、所感の一端を述べ、市民各位から賜りました永年のご厚情に深く感謝を申し上げます。皆さまのご健勝とご清福をお祈り申し上げる次第であります。

2007年  
年頭所感

## 求められる意識改革

土岐市議会 議長 三輪 洋二



あけましておめでとうございます。

市民の皆さまには、心新たに新春をお迎えることと存じます。

いま、わが国の景気は「いざなぎを超えた」などと報道されておりますが、所得面から家計への波及が少なく、個人消費は伸びておらず、先行きの不透明感が増しております。

従って、地場産業にもますます不況感が深まっており、土岐市の財政も厳しさが続き、平成9年度をピークに市税収入は、大きく落ち込んできています。さらに、高齢化も進んで、今年のうちには、土岐市の人口の4人に1人が65歳以上になると予測されます。

このように地域格差が拡大するなか、土岐市議会としては、合併の破たんから今日に至るまで、さまざまな議会改革を真剣に進めてきました。例えば、議長専用運転手の廃止、議員定数の削減などです。これらは、他の市議会には負けない改革であったと自信をもって申し上げたいと存じます。

時代はいま、大きく激しく変ぼうしています。私も、いつまでも旧態依然としたものの考え方は通用しないという認識を持たなければなりません。

このことは例えば、いじめなどに見られる教育や、産業・街づくり、福祉・医療に係る問題など国や地方の政治、人々の生き方や日常生活、あらゆる場面においてい

ることで、今こそ現実を見据えた思考、意識の改革が求められるのではないのでしょうか。さて、昨年の9月議会において、塚本市長が今限りで引退する旨を表明されました。土岐市政進展のため、長きにわたりご尽力いただいた塚本市長のご労苦と数多の功績に対し、深甚なる敬意と感謝を申し上げます。次第であります。

今年には統一地方選挙の年です。加えて参議院議員の選挙もあります。小泉劇場が幕を閉じ、安倍政権が誕生しましたが国がどう変わるのか、裏金問題で県政はどのよう刷新されるのか、そして、土岐市政を誰に託すのか。どうぞ棄権のないよう、投票という権利を行使していただきたくお願い申し上げます。

本年が市民の皆さまにとって良い年でありましよう、心からお祈り申し上げます。年頭のご挨拶といたします。

1 毎日欠かさずやっていること、心掛けてしていることは何ですか。

2 今、熱中していることは何ですか。

3 今年、ぜひ挑戦してみたいことは何ですか。



亥

小栗 利子さん  
(下石町)35歳



1 帰宅したら手洗い・うがいをすること

病気予防のためにと、子供と一緒にやり始めたのがきっかけで、今では習慣になり、帰宅すると真っ先に手洗い・うがいをします。自分のため、家族のためにこれからも続けたいと思います。

2 パズル

もうすぐ6歳になる長男と、2歳になったばかりの二男の子育てに日々追われています。そんな毎日の中での楽しみは、子供たちが寝た後のパズル。集中してやると、育児のイライラや悩み事がひととき忘れられ、いい気分転換になります。

3 テニス・ガラス工芸

独身のころに少しテニススクールに通っていましたが、結婚を機にやめました。昨年、甥がテニス部に入部し、テニスの話をしているうちにやりたくなったので、運動不足解消のためにも始めたいと思います。

また、以前から吹きガラスやとんぼ玉に興味があり、今年は、ぜひ挑戦してみたいと思います。あとはやっぱりダイエットかなあ……。

畑中 陽佑さん  
(泉町)23歳



1 手洗い・うがい

私は今、大学在学中に取得したホームヘルパーの資格を生かし、可児市にある特別養護老人ホームで、介護の仕事をしています。

お年寄りの皆さんは、抵抗力が低下していて、病気に掛かりやすいため、私自身の体調管理として、手洗い・うがいを欠かさず行っています。

2 映画鑑賞

もともと映画が大好きで、特に最近、最新映画を見る事が多くなっています。

3 ゴルフ

テレビで見たり、打ちっ放しへ行ったりと、ゴルフに興味が出てきたので、ぜひ今年は、コースデビューしてみたいと思っています。

今年、

年男年女になられる

皆さんに聞きました。



林 勝康さん

(鶴里町)47歳

1. 早起き

愛犬(マロン)との散歩が毎日の日課です。なるべく早起きするように心掛けています。

2. 仕事

世間では、景気が回復したとか息の長い成長期に入ったとか聞かれますが、実際のところは、非常に厳しい状況にあると思います。特に東濃地域では、それが顕著ではないでしょうか。48歳は働き盛り、家族のために仕事に熱中するのみ。

3. 絵画

会社の大先輩が毎年セラトピアで、クラブ絵画展を行っています。油絵の経験が少々あるのでぜひ、余暇をつくって絵画にチャレンジ。



鈴木 恵子さん

(駄知町)59歳

1. 体重を増やさないこと

健康を維持するために毎日の食事に気を配り、体重を増やさないように心掛けています。

2. ゴルフ

夢中で走ってきた人生も第4コーナーを過ぎ、子供もそれぞれに独立し、自分の時間に余裕が出て来たので、週一回位のゴルフを楽しんでいます。

3. ベストスコアの更新

今年還暦を迎えますが、これからは、一日一日を今まで以上に大切に 4回目の成人式が無事迎えられるよう、自分や家族の健康に気を配りながら、趣味のゴルフで、今までのベストスコアの更新に挑戦し、ホールインワンを夢見ております。

